



Le voyage en Irlande 5 B 5 C

publié le 07/02/2011

Nous sommes partis du parking à 4 h 45. Après un long voyage, nous avons fait une pause petit déjeuner à Orleans de 7 h45 à 8 h30. Puis nous avons contourné Paris, pour aller à l'aéroport Roissy Charles de Gaulle à 10 h30. Pendant environ 4 heures, déjeuner et attente, puis embarquement. Le décollage nous a paru plutôt brusque et rapide et un atterrissage assez ressemblant, nous étions (enfin) en Irlande. Nous n'avons pas pu aller aux dolmens (inondation d'une route). Nous sommes alors allés à la plage. Nous avons gagné l'auberge de jeunesse, organisé les chambres, et pris une douche. Et nous allons mangé des pâtes à la bolognaise.

Ps : nous écrivons avec un clavier anglais "qwerty", et nous n'avons pas d'accents. (Mais Mme Remérand les a mis !)

Estelle, Sylvain,Caroline, et Quentin



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.